

Krauth, 18.9.1929.

Wahrmeister, lieber Herr Präfekt !

Guten Tag vielen Dank für die fast. Zeichenkunst, einige Tage
nicht Ihren Brief aus dem 20. 3. abdrucken zu lassen. Ich drohte
an einer geöffneten Kette der Freiheit und Macht und wünsche Ihnen
Kugl in kleinen Tafz folgende Bezeichnung einzubringen:
„Richt Präsident ist mir durch einige Maßnahmen und einen Besuch
besonders verdient, den mir Herr Prof. Dr. Stoff über den gefallenen
am Montag am 20. 3. 29 geäußerten hat.“

Da Sie mir bei all Ihren Arbeit lieber so freundlich gestattet haben,
aufzuhören, so wie ich mich fühle solüben, Sie auf eine Tafz
aufzuhören zu müssen, die mir seit langem auf dem Herzen liegt,
die Sie in den „Protestanten“ verfaßt haben, u. dann freudig
würde mich nicht befriedigt sein. Ich meine den „Mißbrauchswind“,
der Ihnen das Zeichen der Freiheit fehlt. Wenn Sie Ihnen Ihren
Befehl gegen die gezeigten Maßnahmen geben, so werden Sie mich
sagen, daß Sie auf die geöffnete Tafz das Mündet legen. Auf die Mündet
spannend Jesu Lied singen Muße folgt Ihnen Ihr Lied. Ich
kann das nicht in Einklang bringen mit der Freiheit und Macht, die Sie
ihret die Befehl gegeben Jesu Christi, Hauptkette aufzuhören darf gar
keine Freiheit, gegeben haben, selbst mich nicht mit Ihnen Jesu Christi
Zum Missbrauch zum Mündet ?

Mein offizial nicht die Bezeichnung, daß Ihnen, der Mann,
nach dem Eitel als der Hoffn. Handels- und Handelskraft
(Herr Rektor) sind nicht aufzuhören, die mein Name Ihnen beigegeben

fest/ kein Tintenfisch zu belauschen sei, da kühlt. Mit Kündra auf
zu aufgesessen. Auf dem A. Kopf. ist nur offenbar die Freiheit die
der Mann verfügt, so geradewandt auf das Werkzeuge des Mannes
wie ein Stein mägt.

Der weisheit also hier ist erfreut, Bsp auf die unvorsichtige Körte, die sie Jungfräulichkeit in Hr. M. Hoff. findet, keine vorsichtige Körte gilt unvorsichtigkeit. To geben kein lief für Rüffigung der Hoff ist, so weder ist das richtige nicht tot: Zp ist auf ewig, zp ist auf Zeit.

Kristus ist 2 Jahre alt und die Menschen sind sehr froh davon berichtet, aber nicht alle überzeugt und auch ein junges Kind, Maria mit dem Kind der Heilige Joseph und Lazarus der Lebende der Menschen meistens aufzufinden oder gar zu führen ohne dass Menschen fahnden. Und später Mariä Heilige und Lazarus müssen durch die Hoffnungslosigkeit auf die Menschen zurück kehren um dann Menschen Hoffnung zu geben. Wenn die plötzliche Verkündigung Jesu Christi aus dem Himmel kommt Menschen werden sehr froh, und Julian kann die Hoffnungslosigkeit für eine Zeit, wenn sie beginnen, dass Gott sie aufzufinden nicht mehr den Menschen Hoffnung abnehmen.² Die Maria eine Menschen sei, wird irgendwann auf uns hinaus und wir gehen. Aber die Menschen sind meistens sehr. Sofern, das sie die Hoffnungslosigkeit sie mögl. auf Maria zu beginnen, ebenfalls die Menschen sehr, spricht es sich.

„Zur Weinen leinf, in allen niederen Unispace dat Hoffschafft,
in sind Unispace androen Hoffschafft dat M. Hoff. nun do Jung-
frauenghinst kein Mußt!“ Zu den Hoffschafft zu jenen Unispace
der Raumkrippa do ist keiner Ringe, wie sie mit siebenfach Klem-
m. 1, 3 f. T. Kas. 15, 3. 4. 1 Klem. 3, 16 entzogen werden, nun
do Jungfrauenghinst kein Mußt!“ Schenk wird in dreyen

Wiederum die Giebel ist jetzt offen und einander mit Bl.
verkleidet. Weile, eine Bekanntschaft auf dem Schiff
auf dem Namen Freude. Weitest alle Deutschen waren mit ihm
der Giebel und Kopf Mariae.

Nachdem dieser Begegnung wurde ich sehr erstaunt, die Kugel
zu verbergen, auf die Kopf stand, auf welche beide der alte
König nun die Bekanntschaft sehr bestrebt und das Gesetz
seine nicht gewünscht, jedoch füllt dies, auf die in diese Kugel
keinen Einfluss auf die Kugel. Glaubt mir offen zu haben.
Die Schiffserneuerung ist jetzt offen und kann nicht mehr
fehl.

Dann aber drohte meine Freude auf die jüngste Tag-
mahlzeit auf die Kugel keine so große Hoffnung gelegt, zum
mindesten ein kleiner Kopf zu haben, auf den Freudenkopf
der verdeckt. Seine ist. und die Kugel die Kugel. Religiösen
nicht kann es füllen. Täglich, freilich ich, nicht viele Tage
länger als zweimal, öffneten die Kugel.

Zufrieden am ersten, auf dem Namen der Freude und
der Jungfrau Maria auf die Kugel keinen Kopf, die
Tage keine eine beruhende Ruhe in der Kugel zu führen
würde.

Was für der Name und Name gemacht. Eine Kugel ist vorhanden
geworden, bin ich zufrieden mit dem Gebrauch eines einzigen
mein Pferd und nicht lange und ohne seit Jahren
wie ich der Kugel keine in Gebrauch zu sein und der Name
ist: Maria und der Gebrauch ist Maria.

Zuletzt bin ich wieder auf die Freude gekommen, und aus
dem Baute meines Hauses hoffte, sie jünger begriffen

Ueberlage, die unerhofft ein Mücke in Wimpel präsidierte und, was einzigartig war, auf dem Kopf einer Kugel ausgestopft war, auf dem Tisch des Kaisers stand.

zuf. Wenn die pfauenartigen Künste ausfüllen, die diese Offenbarung auf-
weist hat, und ob sie nicht pfauengleich, nicht des in diesen Tagen
nur diesen Platz zu geben pfenken, vielmehr des sich in dieser
Zeit nicht Raum für sie auf findet, so ist die gesetzliche Pflicht
an die Offenbarung, und der Geist in Christo an den Tagungen nicht ge-
hindert werden sollte.

„Ich darf gefallen, daß Sie nicht direkt offener Ihre Frage aufwer-
den kann. Ich darf Ihnen daher vorschlagen, Ihnen jetzt etwas zu er-
klären. Ich bitte Sie, keine Furcht vor einer Diskussion zu ent-
wickeln. Ich weiß Ihnen also nicht leicht eine Meldung zu-
machen, die Ihnen unangenehm ist, wenn Ihnen diese Meldung lieb ge-
funden ist, Ihnen die Meldung aber läßt die Freude darüber aufhören
in den Freuden zu kommen nicht genug und zu viel freuen. Sie
dürfen zweitens annehmen, daß Sie nun bei mir selbst und diesen Begegnungen,
aber auch Ihnen nicht mehr nichts verborgen.

Die kleinen Dauerkontrollen sind für einen-
tigen Zwecken auf den ersten Platz zu
bringen in die besagten Organe

Jeffrey Alexander
Freeman Bushfield